

STEYR: Wieder als Partner bei „Woodstock der Blasmusik 2019“ dabei

Zwei STEYR Traktoren sind vor und während der viertägigen Veranstaltung als Festival-Helfer aktiv / Mit Frontlader und Straßenbereifung im Dienste der Musik / STEYR CVT als Festival-Maskottchen

St. Valentin, 27.6.2019

Mittendrin statt nur dabei heißt es auch dieses Jahr wieder für zwei STEYR Traktoren bei dem Festival „Woodstock der Blasmusik“. Mit je einem Multi und einem Profi unterstützt STEYR das außerordentlich beliebte Festival in Ort im Innkreis auch dieses Jahr wieder als Partner und Sponsor. Vom 27.06 bis zum 30.06.2019 heißt es „4 Tage – 6 Bühnen – 100 Acts“, und die STEYR Traktoren sind vom Aufbau bis zum Abbau als verlässliche Helfer da, wo die Musik spielt!



Hubstarker Alleskönner

Mit Straßenbereifung und dem hubstarken Frontlader sind der Multi und Profi die perfekten Aufbauhelfer: Das Abladen von Zelt- und Bühnenteilen, Transporte auf dem Festivalgelände, Hubarbeiten und Einsätze als mobile Arbeitsbühne: Beide Traktoren sind für alle Einsätze im Dienst der Musik bestens gerüstet. Mitarbeiter des Festivalbetreibers, von denen viele in der Landwirtschaft aktiv und so natürlich mit den „Rot-Weißen“ bereits perfekt vertraut sind, fahren die Traktoren.

STEYR CVT von Woodstock Fan-Community getauft

Zusätzlich zum STEYR Multi und STEYR Profi wird auch ein STEYR 6175 CVT auf dem Festivalgelände zu sehen sein. Gemeinsam mit den Veranstaltern des Festivals und der Woodstock der Blasmusik Fan-Community wurde im Vorfeld der Veranstaltung via Facebook ein kreativer Name für den STEYR CVT gesucht: der Siegername „WOODY“ wurde vor Festivalbeginn angebracht und nun steht der STEYR WOODY 6175 CVT für alle Besucher als Festival-Begleiter zur Verfügung.

Für Caroline Hager, STEYR Traktoren Brand Managerin Europa, steht die tatkräftige Unterstützung dieses bedeutenden Festivals außer Frage: „Bei Woodstock der Blasmusik und STEYR Traktoren ‘spielt die Musik’. Beide teilen die Leidenschaft, traditionelle Wurzeln modern zu interpretieren, beide stehen für internationale Beliebtheit und sind stolz auf ihre starke Community. Deshalb freut es uns, Teil dieses besonderen Festivals zu sein und mit unseren STEYR Traktoren erneut zu einem tollen Erlebnis der Besucher beitragen zu können.“

Weitere Informationen zu den STEYR Traktoren im Internet unter www.steyr-traktoren.com

STEYR steht seit mehr als 70 Jahren für Top-Technologie aus Österreich und ist spezialisiert auf Traktoren mit höchster Qualität, ausgezeichnetem Komfort und hoher Wertbeständigkeit. Die STEYR-Modellpalette überzeugt laufend mit technischen Innovationen und kundenorientierten Lösungen. Dies garantiert höchste Produktivität und Wirtschaftlichkeit in der Landwirtschaft, im Forst- und im Kommunalbereich. Das STEYR-Händlernetzwerk bietet optimale Betreuung der Kunden vor Ort.

STEYR ist eine Marke von CNH Industrial N.V., einem weltweit führenden Hersteller von Investitionsgütern, der an der New Yorker Börse (NYSE: CNHI) und bei der Mercato Telematico Azionario der Borsa Italiana (MI: CNHI) gelistet ist. Weitere Informationen zu CNH Industrial finden Sie online unter www.cnhindustrial.com.

Für weitere Informationen wenden Sie sich an:

Romana Rahofer
Tel: +43 7435 500 517
E-Mail: romana.rahofer@steyr-traktoren.com
www.steyr-traktoren.com



[STEYR Media Center](#)



www.steyr-traktoren.com



www.facebook.com



<https://www.youtube.com/user/STEYRTraktoren>